

Los testículos podrían ser capaces de producir mucho más que esperma: podrían ser una fuente rica de células madre.

Según un estudio publicado en la revista Nature realizado por científicos alemanes y británicos, las células espermáticas podrían ser "persuadidas" a convertirse en células madre con propiedades similares a las que se encuentran en el embrión.

Esto significa que podrían convertirse en cualquier tipo de célula y tejido en el organismo.

Para ampliar información pinchar [aquí](#) .